
VERBALE del 23/11/2016 

L’anno 2016 il giorno 23 del mese di novembre si è riunita la terza Commissione 

Consiliare, nei locali della propria sede di via G. Bonanno-51, giusta convocazione del 

giorno 28 ottobre 2016. Alle ore 9,00 non è presente alcun consigliere pertanto in 

mancanza del numero legale, si rinvia la seduta di un’ora. Alle ore 10,00 sono presenti i 

consiglieri: Figuccia, La Colla e La Corte. Presiede la seduta la presidente Luisa La 

Colla che, assistita dalla segretaria supplente sig.ra Ornella Cuticchio, constata la 

presenza del numero legale in seconda convocazione e dichiara aperta la seduta. 

All’O.d.g. i seguenti punti: 1) proposta di delibera avente ad oggetto: “Approvazione 

dello schema di capitolato d’oneri per la concessione del servizio di pronto intervento 

per la bonifica dei sedimi stradali e il rispristino delle condizioni di sicurezza stradale, 

compromesse dal verificarsi di incidenti stradali con versamento di materiali 

inquinanti, per un periodo di anni tre”-AREG 1695889/2016. 2) varie ed eventuali. La 

presidente La Colla propone di dare parere in merito alla proposta all’O.d.g., in quanto 

il vice capogruppo di maggioranza, l’ha informata sulla possibilità di trattare la delibera 

nella seduta di Consiglio Comunale di giorno 24 novembre p.v. Pertanto concordemente 

con i consiglieri presenti, la Presidente mette in votazione la proposta di delibera. I 

consiglieri Figuccia e La Corte, non avendo potuto incontrare il dott. Rizzotto, 

proponente della delibera, per venire a conoscenza di alcune informazioni quali: il 

numero degli interventi effettuati dalle società Alfa Scorte e ECOSIA e la valutazione di 

dare la concessione del servizio alla RAP, in quanto potrebbe avere i mezzi ed i titoli 

per poter ottemperare allo stesso, esprimono parere contrario. Si dà atto che alle ore 

10,13 entra il cons. Mineo., il quale viene informato dei lavori della Commissione. La 

presidente La Colla si astiene in quanto venuta a conoscenza che nei giorni scorsi la 

Commissione aveva convocato il dott. Rizzotto, il quale per impegni pregressi non ha 

potuto prendere parte all’odierna seduta di Commissione, non avendo la possibilità, 

quindi, di un confronto per poter approfondire l’argomento e condividendo la legittimità 

delle richieste fatte dai colleghi consiglieri, esprime la propria astensione, riservandosi 

di poterle fare in sede di Consiglio Comunale. Il vicepresidente Mineo, concorda con 

quanto detto dalla presidente, pertanto il suo voto è di astensione. Si dà atto che alle ore 

10,21 esce la presidente La Colla, pertanto assume la presidenza il vicepresidente 

Mineo. Si dà atto che alle ore 10,25 entra la cons. Spallitta, la quale viene informata dal 

vicepresidente Mineo dei lavori della commissione. Alle ore 10,32 esce il cons. 

Figuccia. Il vicepresidente Mineo chiede alla cons. Spallitta se vuole esprimere il suo 



voto in merito alla proposta all’o.d.g.. La cons. Spallitta esprime il suo parere contrario, 

in quanto non ha chiaro perché si appalti all’esterno un servizio che potrebbe essere 

effettuato all’interno delle strutture pubbliche. Esauriti gli argomenti all’O.d.g., il 

vicepresidente Mineo alle ore 10,40 chiude la seduta. 

 

La Segretaria Supplente     Il Vicepresidente 

(Ornella Cuticchio)      (Andrea Mineo) 
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